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浜黒崎小学校の再編に関するアンケート 集計結果 

 

Ⅰ 調査の概要 

 

①実 施 主 体 浜黒崎保育所保護者会 

 

②アンケート対象 浜黒崎保育所園児の保護者６０名 

 

③アンケート方法 保育所から園児を通じて保護者にアンケートを配布。 

            保護者はアンケートを記入し、保育所玄関に設置した

回収ボックスに投函。 

 

④アンケート期間 令和５年８月２１日～８月３１日 

 

⑤回 答 数（率） ３０名（５０．０％） 

            うち浜黒崎小学校区１９名（３１．７％） 

 

 

  

資料２ 
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Ⅱ 集計結果 

※割合は小数点第２位を四捨五入 

問１ お子さんの年齢はいくつですか。 

０歳 １歳 ２歳 ３歳 ４歳 ５歳 ６歳 合計 

１人 ３人 ２人 ５人 ７人 １０人 ２人 ３０人 

（兄弟姉妹がいる場合は長子の年齢を採用） 

 

 

問２ お子さんの進学先小学校について 

浜黒崎小学校 針原小学校 大広田小学校 左記以外 合計 

１９人 １人 ５人 ５人 ３０人 

 

0歳 1人 3.3%
1歳 3人 10.0%

2歳 2人 6.7%

3歳 5人 16.7%

4歳 7人 23.3%

5歳 10人 33.3%

6歳 2人 6.7%

浜黒崎小学校 19人
63.3%針原小学校 1人

3.3%

大広田小学校 5人
16.7%

その他の小学校

5人 16.7%
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問３ 浜黒崎小学校が統合することについて（浜黒崎小学校は小規模校に

なりますが、富山市教育委員会では、学級数は２～３学級で、学級人数は２

１人以上が標準的な小学校としています。） 

 将来的には統

合するべきだ

が、複式学級に

なるまでは現状

のままでよい 

小規模でも統

合せず、現状の

ままがよい 

できるだけ速や

かに統合するの

がよい 

合計 

全件 １７人 ６人 ５人 ２８人 

浜黒崎校区 

（内数） 
１１人 ５人 ３人 １９人 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

将来的には統合するべきだが、複式学級に

なるまでは現状のままでよい 17人 60.7%

小規模でも統合せず、現状の

ままがよい 6人 21.4%

できるだけ速やかに統合する

のがよい 5人 17.9%

全件

将来的には統合するべきだが、複式学級に

なるまでは現状のままでよい 11人 57.9%

小規模でも統合せず、現状

のままがよい 5人 26.3%

できるだけ速やかに統合す

るのがよい 3人 15.8%

浜黒崎校区（内数）
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問４ 上記問３の回答を選んだ理由について（自由記載） 
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問５ 仮に、浜黒崎小学校が大広田小学校に統合することとなった場合、心

配なことについて（複数回答可） 

 通 学 方 法

（ ス ク ー ル

バス運行の

有 無 や 経

路など） 

放 課 後 の

児 童 の 居

場 所 （ 子 ど

も会の存続

など） 

通 学 路 （歩

道 や 交 差

点 の 安 全

確保など） 

Ｐ Ｔ Ａ 活 動

（ＰＴＡの組

織 や 役 員

の 割 当 な

ど） 

合計 

全件 ２８人 ２０人 ２０人 ７人 ７５人 

浜黒崎校区 

（内数） 
１９人 １５人 １２人 ６人 ５２人 

 

 

 

通学方法（スクールバス運行の有無

や経路など） 28人 37%

放課後の児童の居場所（子ど

も会の存続など） 20人 27%

通学路（歩道や交差点の安全

確保など） 20人 27%

ＰＴＡ活動（ＰＴＡの組織や

役員の割当など） 7人 9%

全件

通学方法（スクールバス運行の有無

や経路など）, 19人, 37%

放課後の児童の居場所（子ど

も会の存続など）, 15人, 29%

通学路（歩道や交差点の安全

確保など）, 12人, 23%

ＰＴＡ活動（ＰＴＡの組織や役

員の割当など）, 6人, 11%

浜黒崎校区（内数）
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保護者 各位 

 

富山市教育委員会では令和４年２月に「富山市立小・中学校再編計画」を策定し、浜黒

崎小学校についても再編対象校とされています。富山市教育委員会によれば、浜黒崎小学

校区に居住している未就学児の人数から将来の児童数を見込んだところ、今後も児童数の

減少が続いていき、数年後には複式学級（2 学年で一つの学級）の編制が見込まれるとの

ことでありました。 

そこで、浜黒崎保育所保護者会として、浜黒崎小学校の再編に関する保護者の皆様の意

向について伺いたいと思いますので、お手数ですがアンケート調査にご協力をお願いしま

す。 

 

浜黒崎保育所保護者会 

 会長 宝田 実穂子 

  

【参考資料】浜黒崎小学校及び近隣小学校の児童数（学級数） 

針原小学校  

大広田小学校  

浜黒崎小学校  

 

 

実績  各校区に居住している未就学児

の人数に基づく見込み  

参考 
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■選択肢の場合、番号を「〇」で囲んでください。 

 

問１ お子さんの年齢はいくつですか。 

  （    歳） 

 

問２ お子さんの進学先小学校について 

   １．浜黒崎小学校 

   ２．針原小学校 

  ３．大広田小学校 

  ４．上記以外の小学校 

 

問３ 浜黒崎小学校が統合することについて（浜黒崎小学校は小規模校になりますが、富

山市教育委員会では、学級数は２～３学級で、学級人数は２１人以上が標準的な小学

校としています。） 

   １．小規模でも統合せず、現状のままがよい 

   ２．将来的には統合するべきだが、複式学級になるまでは現状のままでよい 

  ３．できるだけ速やかに統合するのがよい 

 

問４ 上記問３の回答を選んだ理由について（自由記載） 

 

 

 

 

 

 

問５ 仮に、浜黒崎小学校が大広田小学校に統合することとなった場合、心配なことにつ

いて（複数回答可） 

  １．通学路（歩道や交差点の安全確保など） 

  ２．通学方法（スクールバス運行の有無や経路など） 

   ３．放課後の児童の居場所（子ども会の存続など） 

   ４．ＰＴＡ活動（ＰＴＡの組織や役員の割当など） 

   ５．その他（自由記載） 

 

 

 

 

 

ご協力、ありがとうございました。 

アンケート結果は、浜黒崎小学校のあり方協議会で参考とさせていただきます。 


